

# Ubon Ratchathani

## อุบลราชธานี

3วัน2คืน  
ราคาเริ่มต้น 3,499 บาท/คน



**Hari Satu** Bangkok – Provinsi Ubon Ratchathani – Jalan jalan Sri Muang Ubon Ratchathani

**05.00 Pagi** Berangkat dari Bangkok ke provinsi Ubon Ratchathani , waktu tempuh sekitar 7 jam 40 menit.

**Siang** Tiba di [Provinsi Ubon Ratchathani](#) dan **membawa Anda makan di restoran.**

**Sore** Perjalanan Check In Check in di **Hop Inn Hotel** dan bersantai.

**Malam** **Makan malam di restoran.**

**18:00** Kemudian membawa Anda berjalan- jalan di [jalan jalan Sri Muang Ubon Ratchathani](#). Terletak di sekitar Thung Si Muang Kunjungi

pasar malam yang diadakan hanya pada akhir pekan. Sebagian besar penjualan difokuskan pada pakaian dan pakaian untuk remaja dan

akan dibagi menjadi beberapa zona seperti zona pakaian, zona dekoratif, zona konsumen dan zona makanan. akan terpesona dengan

makan bakso tidak seperti yang lain. Di toko, akan ada orang-orang yang

berdiri di sekitar toko bakso. Celupkan ke dalam saus dan berdiri untuk

makan juga. Ada juga nampan sayuran yang dipasang di toko. Bisa

disebut prasmanan sayur sepuasnya , sedangkan pembayarannya dihitung dari kayu yang

dimakan lalu bayar. Ada juga anak-anak yang bermain harpa, menciptakan warna dan musik

untuk orang-orang bepergian juga dan yang tak tergantikan adalah para seniman yang

membuka topi mereka. Bebas memilih untuk mencicipi makanan , jajanan lokal dan membeli

oleh-oleh untuk orang-orang di rumah.

**07.00 Malam** Kembali ke hotel dan istirahat.



**Hari Dua** Air terjun air terjun – Wat Tham Khuha Sawan – Sungai Dua Warna - Wat Sirindhorn  
Wararam Phu Prao

**Pagi** Sarapan di restoran hotel. Selesai makan pagi, membawa Anda ke Air terjun air terjun, juga dikenal sebagai " Air Terjun Sang Chan " Nama air terjun ini dinamai menurut sifat aliran yang jatuh melalui lubang batu. Asal usul Nama Air Terjun Saeng Chan Disebut dengan aliran air terjun yang memercik melalui saluran batu ke bawah menjadi putih lembut seperti cahaya bulan, terutama pada hari bulan purnama. dimana cahaya bulan akan bersinar langsung ke lubang batu Bersamaan dengan kabut aliran yang menghamburkan air terjun, tampak seperti



warna berkilau lembut yang indah. Pesona air terjun ini adalah Keindahan selaras dengan alam dengan sempurna. untuk Anda alami Penyebab lubang besar akibat erosi sungai Saat hujan banyak , air di sungai-sungai di hutan akan banyak. bersama dengan kekuatan dan kecepatan yang mengalir pada saat yang sama, arus menyapu kerikil, batu, mengalir bersamanya, yang akan memiliki Sebagian

kerikil mengalir ke dalam lubang ketika kerikil tersangkut di dalam lubang dan arus kuat mengalir. Kerikil-kerikil itu berlari melingkar membuat lubang. Ini adalah batu pasir yang kurang tangguh dari kerikil. Memperluas ke lubang yang lebih luas Lama kelamaan lubang tersebut menembus ke dalam lubang dan menjadi lubang di air yang mengalir ke dalam lubang tersebut, akhirnya menjadi "lubang air jatuh". Kemudian membawa Anda dalam perjalanan ke

[Wat Tham Khuha Sawan](#). Terletak di Jalan Raya No. 2222 sebelum mencapai Distrik Khong Chiam sekitar 6 kilometer Candi ini dibangun pada tahun 1978 . oleh "Luang Pu Kham Khaning Chumanee", yang digunakan sebagai tempat meditasi selama masa Prapaskah Buddhis Gua Wat Khuha Sawan Ini adalah daya tarik wisata budaya dan alam yang penting di Provinsi Ubon Ratchathani . Menjalankan



Prapaskah Buddhis, sekarang dia telah meninggal , tetapi tubuhnya tidak membusuk, para murid telah menjaga tubuhnya. ditempatkan di peti mati kaca untuk ibadah masih mengambil kesempatan Nikmati pemandangan Sungai Mekong dan dua sungai berwarna. serta pemandangan negara lawan dengan jelas Karena lokasi candi yang terletak di dataran tinggi di sepanjang Sungai Mekong Ini memungkinkan pemandangan indah sungai Mekong dan Mun yang mengalir bersama. menjadi sungai dua warna yang indah, termasuk pemandangannya Distrik Khong Chiam Di dalam kawasan Wat Tham Khuha Sawan terdapat banyak hal menarik seperti Ubosot putih yang indah diukir dengan indah dalam pola hiasan. menarik banyak wisatawan untuk berkunjung ke sini Selain itu, di dalam Wat Tham Khuha Sawan Ada juga Phra Dhamma Chedi Sri Trai Phum. di dalam diabadikan Patung Buddha yang indah dalam postur meditasi Taman tunggul di sekitar area kuil adalah poin lain yang tidak boleh dilewatkan karena kuil ini adalah pusat konservasi anggrek Thailand. Tunggul yang Anda perhatikan, jika Anda perhatikan lebih dekat, Anda akan melihat bunga anggrek yang indah, berbagai jenis dan warna yang indah, dan ada juga gua surga di belakang kuil untuk dijelajahi semua orang. Gua Khuha Sawan Ini adalah gua yang mudah untuk berjalan, tidak dalam. Di dalam gua banyak patung Buddha dalam sikap menundukkan Mara. Di dalam gua ada peti kaca berisi tubuh Luang Pu Kham Khaning yang tidak dapat binasa, Chumanee, seorang biksu vipassana reputasi.

**Siang** Memberi penghormatan kepada patung Buddha dan membuat jasa, kemudian **membawa Anda makan siang di restoran.**

**Sore** Anda akan tiba di **Sungai Dua Warna**, tempat lain yang menarik untuk dikunjungi. Distrik Khom Chiam Provinsi Ubon Ratchathani Munculnya dua sungai yang bertemu Terlihat kontras pada warna kedua sungai tersebut, yakni Sungai Mun yang mengalir ke Sungai Mekong. Apalagi saat musim hujan, air banjir akan melihat dua sungai bertemu dalam dua



warna berbeda di seberang sungai, orang menyebutnya "Khong Si Pon, Mun Biru". Bisa juga berlayar di sepanjang Sungai Mun dan Mekong untuk melihat pemandangan alam dan orang-orang yang tinggal di sepanjang dua sungai di kedua sisi sungai dua warna, "Semen berwarna

Mekong, kotoran biru" muncul saat sungai mengalir bersama menjadi dua warna .terjadi di daerah Don Dan di muara Sungai Bulan, Ban Wen Buek, Kecamatan Khong Chiam, Kabupaten Khong Chiam Provinsi Ubon Ratchathani Sungai Mun yang berwarna nila mengalir bergabung dengan Sungai Mekong yang warnanya keruh hingga kapur. Lahir di Sungai Mekong dengan dua warna air sebelum secara bertahap bergabung dan menjadi warna yang sama titik di mana Anda dapat menonton Sungai dua warna ini terletak di lereng tepi sungai di depan Wat Khong Chiam. dan di Desa Huai Mak yang bisa naik perahu dengan memarkir mobil di dermaga Sungai Mekong Distrik Khong Chiam Kemudian naik perahu untuk melihat keindahan sungai dua warna dari kedua sudut pandang. Selain menyaksikan dua sungai berwarna Ada juga tempat-tempat menarik di daerah ini seperti restoran yang terbuat dari ikan segar yang ditangkap dari sungai Mun dan Mekong. Setelah itu, perjalanan ke [Wat Sirindhorn](#)



[Wararam Phu Prao](#) atau “ Wat Phu Prao ” atau nama populer lainnya adalah “ The Glowing Temple ” terletak di sebuah bukit. di Distrik Sirindhorn Provinsi Ubon Ratchathani Di puncak gunung, Anda bisa melihat ubosot emas yang berdiri mencolok. Di mana bagian belakang kapel adalah lukisan hijau bercahaya dari pohon Kalapapruek. Di bagian belakang kapel pada malam hari, jika kita beruntung, kita akan bertemu dengan bintang-bintang yang mengelilingi kapel, menambah keindahannya yang menakjubkan. Jika Anda ingin menambahkan lebih banyak keindahan, disarankan untuk pergi pada malam yang gelap karena semakin gelap, semakin jelas kita bisa melihat pancaran anakan dan bintang. Di bagian belakang kapel terdapat pemandangan cekungan Sungai Mekong yang selain dapat melihat Sungai Mekong juga dapat melihat sisi Laos. Jika kita bepergian , kita harus pergi saat matahari terbenam. yang di sini juga merupakan pemandangan di Melihat matahari terbenam juga sangat indah. Pohon Kalapapruek yang bersinar dirancang oleh pengrajin Kunakorn Parinya Punno, yang secara pribadi menerapkan setiap potongan mosaik. terinspirasi oleh pohon kehidupan dalam film Avatar Dengan menggunakan zat fluorescent atau zat fluorescent di sekitar pohon , sifat zat fluorescent akan menerima sinar matahari di siang hari dan melepaskan energi di malam hari. Aula pentahbisan pribadi dimodelkan setelah Wat Xieng Thong, Laos, tetapi lebih lebar dari 1

kali dan panjangnya lebih besar dari 2 sebanyak setiap pilar dibuat dengan tangan Di sekeliling bagian luar terdapat pola teratai dan berbagai binatang sesuai dengan motto teratai 4. ini Phra Ajarn Boonmak adalah penggagasnya. Dia berasal dari Lao Champasak untuk menyebarkan meditasi di sisi Tai dan menetap di Phu Prao ini pada tahun 1954-1955 , di mana dia kembali ke Laos hingga 1999 . Phrakhru Kamol, muridnya, menemukan kembali kuil tersebut dan mengembalikannya menjadi tempat latihan dharma setelah Phra Kru Kamol pergi pada tahun 2006 . Phrakhru Panya mengambil posisi kepala biara kuil dan terus membangun kuil sampai sekarang.

**Malam** Makan malam di restoran, Selesai makan malam, Anda kembali untuk beristirahat di Hop Inn Hotel.

### Hari Tiga Khua Noi – Sam Phan Bok - Bangkok

**Pagi** Sarapan pada restoran hotel. Selesai makan pagi, Anda mengambil barang bawaan Anda untuk check out dari hotel. Kemudian membawa Anda ke Khua Noi atau jembatan kayu,



sebuah jembatan di tengah sawah yang membentang sejauh mata memandang. dibangun untuk para biksu berjalan menyeberang untuk menerima dana makanan dan digunakan untuk bepergian antara Desa Che Thuan dan Ban Nong Khaen yang terletak di Desa No.1 Distrik Chee Thuan, Distrik Khueang Nai Provinsi Ubon Ratchathani Dulu, jembatan ini dibangun dari kayu. Tetapi setelah waktu yang lama, ada kerusakan dan sering diperbaiki. Oleh karena itu,

dibangun dan direnovasi menjadi jembatan beton, hingga saat ini masih digunakan oleh penduduk desa untuk bepergian untuk bertemu satu sama lain, pergi ke kuil untuk berjasa dan juga digunakan dalam tradisi memberi sedekah kepada Thevo. Akan ada penduduk desa yang berbaris di sepanjang jembatan. berdiri untuk menunggu sedekah kepada para bhikkhu bebas untuk mengundang semua orang Melihat pemandangan sawah dan berjalan dan



mengambil foto. Kemudian membawa Anda ke [Sam Phan Bok](#). Terletak di Ban Pong Pao, Kecamatan Lao Ngam, Kabupaten Pho Sai. Provinsi Ubon Ratchathani objek wisata lainnya Dibuat oleh alam, "Sam Phan Bok" adalah jeram besar. terkikis banyak genangan air dan jatuh oleh pekerjaan Sungai Mekong yang mengikis jeram berbatu ini Selama musim banjir setiap tahun, yang merupakan keajaiban alam. Itu menyebabkan banyak cekungan, lebih dari 3.000 bergelombang, dan sisi berlawanan yang berjarak beberapa meter adalah sisi negara tetangga Thailand, yaitu Laos. Selain mengunjungi Sam Phan Bok sudah melihat keindahan alam. juga



melihat cara hidup koeksistensi antara orang Thailand dan Laos di sepanjang Sungai Mekong saat musim kemarau tiga ribu melambai akan muncul dari air untuk dilihat sebagai bukit berbatu besar di tengah sungai mekong Keindahan megah batu karang yang telah terkikis oleh air dapat dilihat sebagai gambaran yang artistik. Ada yang sebesar kolam renang. beberapa baskom kecil Bentuknya

bermacam - macam, seperti bintang, lonjong , Mickey Mouse , dan bebatuan yang terkikis air hingga terlihat seperti kepala anjing . dan Grand Canyon Fitur Grand Canyon dalam bentuk tiga ribu melambai. Tampak seperti tebing 2 Tepi pantai, jika dilihat lebih dalam, akan terlihat resolusi erosi dari Sungai Mekong . Bentuknya seperti besar – kecil di sepanjang bebatuan di sepanjang tebing. Ini akan memungkinkan pemirsa untuk mengalami keajaiban yang diciptakan alam sebagai hadiah untuk manusia. dan ada juga " Legenda Kakek Jok Pu" banyak lubang bergelombang membuat cerita Kakek membawa cucunya untuk menangkap daerah itu jika dia harus. ( Gembala adalah alat untuk menjebak ikan orang timur laut) Tanpa sengaja tidak dapat menangkap ikan, ia menggunakan tangannya untuk meraih kepiting batu di sepanjang Sungai Mekong hingga mereka melambai dalam jumlah besar. Yang melambai dalam bahasa Thailand artinya lubang, jadi artinya tiga ribu lubang.

**Siang** **Makan siang di restoran,** Kemudian mengantar Anda dari Provinsi Ubon Ratchathani kembali ke Bangkok menggunakan periode sekitar 7 jam 40 menit.

**08.30 Malam** Tiba di Bangkok.

### Tarif layanan

	harga
harga awal / orang	<b>3.499 .-</b>

### Biaya layanan ini sudah termasuk

- biaya layanan kamar
- Van ber-AC VIP ( perjalanan sesuai program)
- Air minum 1 botol / hari
- Biaya masuk ke objek wisata seperti yang ditentukan dalam rencana perjalanan
- Pemandu wisata sepanjang perjalanan
- Biaya asuransi kecelakaan perjalanan sesuai polis Biaya pengobatan sebesar 500.000 baht per orang atau dalam kasus kematian, batasnya adalah 1.000.000 baht per orang sesuai dengan ketentuan perusahaan asuransi. yang tidak termasuk asuransi kesehatan
- Makan sesuai dengan yang tertera di itinerary
- Akomodasi hotel standar seperti yang ditentukan dalam daftar ( 2-3 orang per kamar)

### Tarif layanan ini tidak termasuk

- Minibar dalam kamar (jika ada) dan pengeluaran pribadi selain yang ditentukan dalam daftar
- Makanan untuk vegetarian, vegan, atau Muslim
- Biaya masuk tambahan untuk orang asing berdasarkan pembayaran yang sebenarnya
- maskapai tersebut set atau bagasi lebih besar dari ukuran standar
- Biaya pemesanan mobil van
- pajak bahan bakar bahwa maskapai akan mengenakan biaya lebih banyak Setelah perusahaan sudah mengeluarkan tiket pesawat.
- TONG 7 % dan pemotongan pajak 3 %
- Tips untuk driver dan guide per orang 300 baht